





Cada año Banco Santander celebra su Convocatoria de proyectos sociales Euros de tu Nómina. En ella son los propios empleados los que presentan y eligen los proyectos. A su vez, los proyectos ganadores se financian gracias al Fondo Euros de tu Nómina, formado por las aportaciones de los empleados que participan donando una cantidad mensual a través de su nómina. Todo el dinero recaudado anualmente es igualado por el Banco.

Euros de tu Nómina es el reflejo de la ilusión y la solidaridad de nuestros empleados y nos da la oportunidad de colaborar con entidades sociales que trabajan a diario para ayudar a los colectivos más vulnerables. Nuestra responsabilidad como empresa es contribuir a construir un mundo en el que nadie se quede atrás. Consequirlo no sería posible sin el trabajo diario de organizaciones como las que cada año resultan premiadas.

Con pequeños gestos de muchas personas unidas se logran grandes objetivos. Euros de tu nómina es el mejor ejemplo.



provectos presentados



votaciones de empleados



2.800

empleados participantes en el fondo "EUROS DE TU NÓMINA"



En esta XVII edición de la Convocatoria Euros de tu Nómina, los empleados del Grupo Santander en España han presentado 249 proyectos.

De entre todos los proyectos presentados, un comité interno de selección, formado por representantes de diferentes divisiones y sociedades del Grupo, seleccionó 32 finalistas. Y entre ellos, **4.599 empleados del Grupo** en España eligieron por votación online los proyectos ganadores.

Los proyectos ganadores se financian gracias al fondo Euros de tu Nómina, a través del cual en 2024, 2.800 empleados junto con el Banco, recaudaron a lo largo del año un total de **655.012 euros**. En cada una de las cuatro categorías de la convocatoria hay cuatro entidades ganadoras, tres de las cuales recibirán 45.313 euros y una de ellas 25.313 euros. Además, este año hay una quinta categoría que recibirá **10.000 euros** para dar continuidad a un proyecto ganador en una de las tres últimas convocatorias



provectos ganadores



ি 655.012 €

recaudados entre 17 ganadoras







Fundación de Solidaridad Amaranta

Organización creada por las Religiosas Adoratrices en 2006 para cohesionar su acción social. Apoyan proyectos para mujeres y menores víctimas de trata, explotación sexual y/o violencia de pareja. Desarrollan programas a través de sus delegaciones en España e internacionalmente en 25 países, dando apoyo técnico y económico.







Proyecto ganador

Protección de derechos fundamentales de mujeres y niñas vulnerables, víctimas de trata y/o violencia de género (Togo)

Apoyo a 100 niñas, adolescentes y mujeres en riesgo de explotación sexual y trata de Lomé y la provincia fronteriza de Cinkassé. El proyecto les ofrece alternativas para la búsqueda de un trabajo, a través de un programa de capacitación que las provee de una titulación oficialmente reconocida que mejora su autonomía personal en el futuro. Incluye un programa de sensibilización para evitar los matrimonios forzados y recursos residenciales.



Mary's Meals Spain

Mary's Meals proporciona comidas escolares que cambian la vida de los niños que viven en algunas de las comunidades más pobres del mundo. La promesa de una buena comida les atrae a las aulas, les da energía para concentrarse y formarse, aspirando a tener mejores oportunidades de futuro. Es afiliada de la ONG escocesa Mary's Meals Internacional, que alimenta a 2,6 millones de niños en 16 países de Asia, África y Latinoamérica. Solo cuesta 22 euros alimentar a un niño durante un año escolar completo en su escuela.







Proyecto ganador

Alimentación escolar en Dowa, como impulso a la educación y transformación de su comunidad (Malawi)

Este proyecto ofrece una comida diaria durante un año escolar completo a más de 2.000 niños que sufren pobreza crónica en dos escuelas del Distrito de Dowa, en Malawi. Para muchos será su única comida del día. El incentivo de poder comer atrae a los niños a las aulas facilitando su acceso a la educación, lo que les permitirá escapar de la pobreza aportándoles esperanza para un futuro mejor. El proyecto incluye la adquisición y entrega de los alimentos al colegio, la capacitación de voluntarios locales y el servicio de comidas a diario, favoreciendo el desarrollo de toda la comunidad implicada en el mismo.





Esperanza y Alegría

Inspirada en los principios de la Madre Teresa de Calcuta, apoya a los niños, adolescentes y mujeres más vulnerables de Asia, África y América Latina. Desde el año 2001 mejoran la educación y la salud de los más pobres y promueven programas de alimentación, agua y saneamiento e inclusión social y laboral.



Agrónomos Sin Fronteras

Fundada en 2004 por profesionales de la agronomía, con el propósito de contribuir a través de la cooperación internacional a la erradicación de la pobreza rural en países en desarrollo. Desde sus inicios ha trabajado en la atención de problemáticas clave como la malnutrición, la dependencia de la agricultura de subsistencia y las dificultades de acceso al agua potable en los Altos del Sur de Tanzania.







Proyecto ganador

Fortalecimiento de la alimentación escolar en la escuela secundaria de Kiwere, Iringa, (Tanzania)

El proyecto contempla la creación de un huerto y un invernadero en el espacio escolar, destinados a producir hortalizas para la alimentación escolar de 1.238 estudiantes de secundaria (68 % mujeres adolescentes). Incluye un programa de prácticas agrícolas para los estudiantes y la formación del profesorado y padres que garantiza la sostenibilidad de una alimentación mejorada permanente. También se contemplan mejoras en la cocina y la construcción de lavatorio de manos, para mejorar la higiene.



Fundación Eki

Desde 2017 trabaja para mejorar el acceso a la energía en África subsahariana mediante la instalación de sistemas solares fotovoltaicos. A través de un modelo de financiación solidaria, impulsa el acceso a energía limpia para fortalecer servicios esenciales como la educación y la salud en comunidades vulnerables. Además, apoya la formación técnica en energía solar como vía para desarrollar capacidades locales y contribuir a una industria fotovoltaica sostenible.







Provecto ganador

Expansión del suministro eléctrico solar en el colegio de Mpasa II (RD Congo)

Actualización y ampliación del sistema de energía solar instalado por Fundación EKI en 2019 en el Colegio de Mpasa II, gestionado por la Congregación de las Hijas de María Santísima del Huerto, en la periferia de Kinshasa. Debido al crecimiento de las instalaciones y a la inestabilidad de la red eléctrica local, con cortes que pueden prolongarse hasta una semana, el sistema actual resulta insuficiente. La intervención beneficiará a 767 personas e incluye el suministro de energía para la escuela infantil y primaria, una bomba de agua y la residencia de las hermanas, garantizando un acceso fiable y sostenible a la electricidad.











ASPANPAL- Asociación de padres de niños con problemas de audición y lenguaje

Entidad constituida en 1978 por la inquietud de algunas familias de Murcia con hijos con algún tipo de discapacidad auditiva, para tratar de paliar los problemas que suponía entonces la sordera. Su objetivo es crear un entorno seguro y de apoyo donde las personas con discapacidad auditiva y sus familias se sientan comprendidos y acompañados en su camino hacia el bienestar emocional.







Proyecto ganador

Prevención en salud mental para personas con discapacidad auditiva y/o problemas del lenguaje (Murcia)

Mejora de la salud mental y el bienestar de 80 personas con discapacidad auditiva y sus familias, ofreciendo un servicio psicológico integral que reduzca los síntomas y fomente su autonomía personal. Se busca que los usuarios experimenten mejoras significativas en su estado psicológico, con intervenciones personalizadas. Además, se pretende que las familias logren mejorar la comunicación y la gestión de conflictos en el hogar, a través de herramientas psicológicas y orientaciones prácticas.

Tadisli

ADISLI- Asociación para la atención de Personas con Discapacidad Intelectual Ligera e Inteligencia Límite

Fundada en 1996, tiene como misión facilitar apoyos y oportunidades para que las personas con discapacidad intelectual ligera o funcionamiento intelectual límite puedan desarrollar sus proyectos de vida, acompañados por su familia y su red de apoyos. A su vez, trabaja para contribuir a crear una sociedad inclusiva que reconozca el valor de la diversidad.







Proyecto ganador

Conectados contra la soledad (Madrid)

Proyecto destinado a combatir la soledad no deseada de 174 adolescentes y jóvenes con funcionamiento intelectual límite (FIL) o discapacidad intelectual ligera (DIL), promoviendo su inclusión y socialización. Para ello, se habilitarán espacios que impulsen su crecimiento personal, potencien sus relaciones interpersonales, mejoren sus habilidades sociales y bienestar físico y emocional a través de actividades de ocio, cultura y deporte.



aleph-tea

ALEPH-TEA. Asociación libre para la educación personalizada y humana de los trastornos del espectro del autismo

Entidad madrileña con más de 20 años de experiencia dedicada a mejorar la calidad de vida y fomentar la inclusión social de personas con Trastornos del Espectro del Autismo (TEA) y sus familias. Su enfoque humano e innovador impulsa servicios personalizados en contextos naturales como hogares, escuelas o entornos comunitarios. A través del empoderamiento familiar, la formación continua y la adaptación constante a las necesidades reales, Aleph-TEA se consolida como un referente en atención integral, inclusión y autonomía de personas con autismo.







Proyecto ganador

SAICON: Servicio especializado de atención temprana para niños con trastorno del espectro del autismo (TEA) (Madrid)

Mejora de la calidad de vida y la inclusión social de 55 niños con autismo, empoderando a sus familias como protagonistas del cambio. Con una metodología pionera en contextos naturales, este servicio no solo potencia la autonomía, sino que fortalece a las familias dándoles las herramientas necesarias para ser parte activa del desarrollo de sus hijos, abre caminos a la inclusión desde la infancia y brinda oportunidades reales cuando más se necesitan.

Aspanido Contraction Contracti



Fundada en el 2001 por familias unidas por una meta común: luchar y reivindicar los derechos de las personas con discapacidad intelectual, promoviendo la igualdad, la no discriminación y el derecho a vivir de forma independiente y a formar parte activa de la comunidad. Su objetivo principal es lograr el mayor grado de autonomía posible para cada persona, siempre en función de su contexto y capacidades individuales.







Proyecto ganador

Activate: Down Jerez Aspanido (Cádiz)

Prevención y detección del proceso de envejecimiento de las personas con Síndrome de Down y Discapacidad Intelectual. El proyecto pretende atender a 24 usuarios a través de cuatro líneas de actuación: estimulación cognitiva, a través de talleres para ejercitar la mente, el lenguaje y el bienestar emocional; vida saludable, con actividades físicas para fomentar la vida activa y luchar contra la vida sedentaria; participación social, fomentando las relaciones sociales, a través del ocio; y la implicación de la familia, ofreciendo formación y promoviendo su compromiso en el proceso.

















Lo Que De Verdad Importa

Fundación creada hace 18 años dedicada a la difusión de los valores humanos universales independientemente del lugar de origen, religión, visión política... Para lograr este fin, celebra congresos gratuitos para jóvenes, que a día de hoy tienen lugar en España y en otros países, bajo el lema "mejores personas, un mundo mejor".

Proyecto ganador

Tu historia de verdad importa (Madrid, Coruña, Bilbao)

El proyecto lucha contra la soledad no deseada en personas mayores que viven en centros residenciales o solos en sus domicilios, a través del intercambio generacional con jóvenes voluntarios mediante un programa basado en la atención centrada en la persona. Compartiendo su historia con los más jóvenes, contribuyen a que estos se nutran de su sabiduría y experiencia. A su vez, los mayores se sienten escuchados y participan activamente de la sociedad. Al final del proyecto, se imprimen 10 ejemplares de la biografía de cada protagonista, que quedan como legado inmortal de la vida de cada uno de los 100 participantes.

FUNDACIÓN RAÍCES



Creada en 1996 con la misión de atender de manera integral a niños, jóvenes y sus familias en situaciones de graves dificultades sociales y personales o víctimas de marginación y exclusión social o de vulneraciones de derechos por parte de la Administración. Su objetivo es conseguir la integración de estos jóvenes y su promoción en la sociedad, poniendo de manifiesto las injusticias y vulneraciones de derechos que les afectan.







Proyecto ganador

Empleo Conciencia (España)

Inserción sociolaboral de 230 jóvenes sin protección familiar en España en situación de vulnerabilidad. A través del programa, chefs y empresarios previamente sensibilizados ofrecen puestos de trabajo a jóvenes sin formación ni experiencia profesional previa, comprometiéndose a formarles en el puesto de trabajo y a acompañarlos como sus referentes en su paso a la vida adulta, lo que convierte esta oportunidad laboral en una oportunidad de vida. El programa, a través de la Escuela "Cocina Conciencia", incluye también formación prelaboral como ayudantes de cocina y sala.











HOGAR SÍ

HOGAR SÍ, creada en 1998, es una entidad que tiene como objetivo acabar con el sinhogarismo a través de soluciones de vivienda, convencidos de la responsabilidad de afrontar el problema desde la sociedad y poniendo el foco en el problema y no en la persona que lo sufre.

Proyecto ganador

Cuidados y acompañamiento en el final de la vida de personas sin hogar (Madrid, Córdoba, Murcia)

Servicio de acompañamiento en la última etapa de la vida para personas sin hogar en proceso de cuidados paliativos, con el objetivo de garantizar un final de vida digno, lejos de la soledad y el desamparo y evitar que enfrenten este momento en la calle. Se fortalecerá el apoyo emocional y psicosocial de 25 personas, abordando sus necesidades físicas, emocionales, sociales y espirituales en un entorno seguro, cálido y respetuoso.



La Casa y el Mundo

La Fundación la Casa y el Mundo nace con la vocación de integrar el mundo de la cultura, en su sentido más amplio, y la acción social y divulgativa. Para ello, dedica sus esfuerzos a generar proyectos basados en el arte y las industrias creativas como motores de crecimiento, desarrollo profesional, personal y sobre todo como herramientas de integración en los sectores más vulnerables de nuestra sociedad.







Proyecto ganador

Escuela Gastronomix (Madrid, Sevilla)

El proyecto se desarrolla en el marco de las escuelas de segunda oportunidad y de la Formación Profesional Básica de la rama de hostelería. Ofrece a jóvenes de entornos vulnerables un refuerzo en su formación y la posibilidad de tener un futuro profesional digno. Cuenta con dos escuelas, una en Madrid y otra en Sevilla, con 75 plazas anuales en total. Los contenidos formativos y la metodología están elaborados por el reconocido Basque Culinary Center. Una vez termina la formación, el alumnado desarrolla prácticas de 200 horas con las empresas asociadas al proyecto. La empleabilidad roza el 80%.











Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Ávila

Fundada en 1995 por un grupo de familiares de personas enfermos de Alzheimer. Su misión es mejorar la calidad de vida de las personas que padecen esta enfermedad, de sus familias y cuidadores. Ofrece una atención integral, asesoramiento, apoyo psicológico, formación y actividades terapéuticas. Promueve también la sensibilización social y fomenta la investigaciór y la coordinación con entidades públicas y privadas. Su labor se centra en acompañar y apoyar en todas las etapas del proceso y garantizar los derechos de estas personas.







Proyecto ganador

Tejiendo redes de apoyo (Ávila)

Proyecto dirigido a fomentar el apoyo vecinal a 30 personas mayores con deterioro cognitivo/demencia, que residen en zonas rurales. El objetivo es contribuir a crear una red de apoyo que mitigue los sentimientos de soledad y formar asistentes personales capacitados que puedan garantizar una atención adecuada y mejorar la calidad de vida de los afectados, para que aquellos que no disponen de una red de apoyo familiar puedan continuar teniendo una vida autónoma.

Cáncer infantil

ASPANION- Asociación de madres y padres de niñas y niños con cáncer

Creada en 1985, tiene como objetivo garantizar la mejor calidad de vida de los niños y adolescentes con cáncer y sus familias a través del apoyo psicológico, social y económico, actividades de convivencia y respiro familiar, cooperación social y voluntariado, y fomento de la investigación, la difusión y la sensibilización acerca del cáncer infantil.







Proyecto ganador

Apoyo psicosocial a niños y adolescentes con cáncer (Comunidad Valenciana)

Apoyo social y psicológico para las familias de niños y adolescentes con cáncer a través de la intervención de profesionales que les ayude a superar las diferentes etapas de la enfermedad: una vez recibido el diagnóstico, durante el tratamiento y después de finalizar el mismo. Detectan las necesidades que se van produciendo en 700 niños y familiares durante el proceso de la enfermedad, procurando así evitar el grave deterioro tanto psicológico como social, laboral y económico que tienen estas familias.











Fundación Luzón

Creada en 2016, tiene como misión impulsar la investigación de la ELA para encontrar las causas, pruebas diagnósticas y un tratamiento, mejorar la calidad de vida de las personas enfermas y sus familias y visibilizar esta enfermedad ante la sociedad La Fundación también realiza incidencia política para avanzar en el reconocimiento de los derechos de las personas enfermas y fortalecer el tejido asociativo en torno a la ELA.

Proyecto ganador

Banco de datos ELA (Comunidad Valenciana)

Elaboración de un registro de personas enfermas de ELA en la Comunidad Valenciana con información clínica y socioeconómica lo más completa y detallada posible, que permita a la comunidad científica y médica de nuestro país obtener datos consistentes para avanzar en la investigación y encontrar un tratamiento y la cura de esta enfermedad. A día de hoy no existe un registro de este tipo en España. Con su puesta en marcha, se impulsará la homogeneización de los datos registrados de 410 pacientes de ELA en una plataforma única que será escalable a nivel nacional

ABRA CADABRA MAGOS SOLIDATIOS







Fundación Abracadabra

Creada en 2005, su misión es devolver la ilusión a todas las personas que la necesitar con urgencia: niños hospitalizados, personas mayores en situación de aislamiento, personas con discapacidad psíquica o física, jóvenes en riesgo de exclusión social, así como cualquier colectivo que se encuentra en un estado emocional particularmente difícil y necesita sentir que aún tiene la capacidad de ilusionarse.

Proyecto ganador

Magiaterapia: regalando sonrisas (España)

Iniciativa que, a través de la magia, busca llevar alegría, esperanza y bienestar emocional a menores hospitalizados en toda España, con especial atención a las zonas afectadas por la DANA. Como parte del proyecto, se llevarán a cabo 100 actuaciones y talleres de magia, principalmente en hospitales, abarcando unidades de psiquiatría infanto-juvenil, oncología pediátrica y pediatría. El objetivo principal es mejorar la calidad de vida de los pacientes, sus familias y el personal sanitario que enfrentan situaciones de gran complejidad a nivel clínico y emocional, proporcionando alivio a través de la ilusión y la magia. Todos podrán participar dejando sus mensajes en el "Libro mágico de testimonios" que mostrará el efecto positivo de la "Magiaterapia".

















Mamás en Acción

Mamás en Acción es una comunidad de personas que acompañan y dan cariño en el hospital a los niños que no tienen padres o no pueden vivir con ellos, cuando están enfermos y solos, haciendo turnos de 24h, los 365 días del año.

Proyecto ganador

Curasana, acompañamiento hospitalario a niños que no tienen padres o no pueden vivir con ellos (España)

En España 51.000 niños no tienen padres o no pueden vivir con ellos y otros son víctimas de malos tratos domésticos. Cuando se ponen enfermos y son hospitalizados, están solos. Mamás en Acción los acompaña en turnos de 24h, los 365 días de año, para que además de enfermos no estén solos. Tienen presencia en 11 ciudades españolas y con este proyecto cubrirán el mantenimiento de la actividad en una de ellas. Los pediatras han validado que los niños que acompañan se recuperan antes.

Datos convocatorias anteriores

I Convocatoria 2006 - 2008

Fundación Entreculturas – Terminación de construcción de aulas, salones y dormitorios en centro de acogida. Urcos (Perú).

Fundación Síndrome de Down Madrid – Enseñanza de las TIC e intervención para el desarrollo cognitivo en niños con discapacidad intelectual de 6 a 12 años. Madrid (España).

Fundación Cadete — Subvención parcial de los tratamientos que necesita un niño con "Parálisis cerebral que genera trastorno neuro-muscular generalizado" durante 1 año. Madrid (España).

II Convocatoria 2008 - 2010

Fundación MANOS UNIDAS – Construir un orfanato para niños afectados por el SIDA. Distrito de Ranga Reddy (India).

Fundación PRODIS – Proyecto "PROMENTOR". Programa de formación para la inclusión laboral de jóvenes con discapacidad intelectual. Madrid (España).

Fundación BOBATH – Proyecto experimental para la educación y tratamiento de niños paralíticos cerebrales con afectación severa. Madrid (España).

III Convocatoria 2010 - 2011

ASION – Servicio de fisioterapia para niños y adolescentes enfermos de cáncer. Madrid (España).

Fundación Vicente Ferrer – Facilitar el acceso a la educación a los niños de las comunidades más pobres. Anantapur (India).

Aldeas Infantiles SOS – Programa de intervención con familias que se encuentran en situación de especial dificultad. Madrid (España).

IV Convocatoria 2011 - 2012

Fundación NUMEN – Desarrollo del esquema corporal para niños con parálisis cerebral. Madrid (España).

Fundación Alzheimer España – Radio alzheimer online, que ayude a cuidadores-familiares a contactar desde su domicilio. Madrid (España).

SAUCE – Escolarización de niños entre 5 y 18 años víctimas de la guerra, enfermos o discapacitados. Battambang (Camboya).

Menudos Corazones – Alojamiento gratuito, campamentos, atención psicológica a familias, y actividades lúdico-educativas con niños y jóvenes hospitalizados con cardiopatías (España).

Medicus Mundi – Protección de la infancia y la lucha contra la exclusión y el maltrato de los niños de Mali. Moribabougou, región de Bamako (Mali).

V Convocatoria 2012 - 2013

Fundación BOBATH – Educación y tratamiento integral para niños y jóvenes con parálisis cerebral sin recursos económicos. (Madrid).

Federación Española de Banco de Alimentos – Aprovechamiento de alimentos. (España).

CRIS Contra el Cáncer – Investigación de tratamientos en el cáncer de mama. (Salamanca).

Fundación MADRINA – Capacitación de mujeres embarazadas o con responsabilidades familiares, en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Fundación Padre Garralda -

Horizontes Abiertos – Actividades para menores que viven en cárceles porque sus madres están cumpliendo condena. (Santa María de Huesca, Soria).

Fundación Síndrome de Dravet – Mejora de la atención del paciente con síndrome de Dravet (epilepsia grave en niños). (España).

VI Convocatoria 2013 - 2014

Federación Española de Padres con Niños con Cáncer-

Apoyo psicosocial y económico para menores con cáncer y sus familias. (España).

CESAL – Atención a menores en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Asociación Achalay – Compensación de deficiencias socio educativas de niños en riesgo de exclusión social. (Madrid).

Fundación ANAR – Líneas telefónicas para ayudar y orientar a menores en situación de riesgo y a sus familiares. (España).

Fundación Pablo Horstmann – Cobertura sanitaria, gratuita y de calidad a 30.000 niños. (Etiopía).

Acción Contra el Hambre – Tratamiento de la desnutrición en menores a través de las "Mamás Lumières". (Guinea Konakry).

ATENPACE – Renovación de las instalaciones para alumnos con parálisis cerebral. (Madrid).

Fundación Lesionado Medular – Inclusión social de personas con lesión medular. (Madrid).

VII Convocatoria 2014 - 2015

Asociación Edad Dorada Mensajeros De La Paz – Acogida de menores sin recursos, en riesgo de exclusión. (Madrid).

Fundación DFA – Atención integral a niños con discapacidad. (Zaragoza).

Médicos del Mundo – Proyecto contra la explotación sexual. (Madrid).

Fundación Integra – Inserción de mujeres víctimas de violencia de género. (Madrid).

Asociación de Esclerosis Múltiple Madrid – Rehabilitación para afectados por esclerosis múltiple. (Madrid).

Fundación Nipace – Neurorehabilitación de menores con parálisis cerebral y trastornos neuromotores. (Guadalajara).

Asociación ¡SÍ, Puedo! Colegio Los Álamos y Yaracan – Terapia asistida con perros para niños con discapacidad

 Terapia asistida con perros para niños con discapacida intelectual. (Madrid).

Fundación Plan Internacional – Protección y apoyo psicosocial a la infancia huérfana del Ébola. (Guinea Conakry).

Fundación Codespa – Becas para niñas de escasos recursos. (Perú).

Fundación Tierra de Hombres – Proyecto de sensibilización "Stop a la trata infantil". (Sevilla).

VIII Convocatoria 2015 - 2016

Asociación Dianova España – Intervención psicológica en menores testigos o víctimas de violencia de género. (España).

Educo – Becas Comedor para niños sin posibilidad de beca. (España).

Solidarios para el Desarrollo – Convivencia de personas mayores con estudiantes. (España).

Fundación Síndrome de Down – Emancipación de las personas con síndrome de Down. (Madrid).

Fundación Aladina – Atención a domicilio de niños enfermos v sus familias. (Madrid).

Niños con Cáncer – Convivencia de adolescentes para compartir sus necesidades sociales y psicológicas. (Guadalajara).

Fundación Theodora – Apoyo a niños discapacitados y sus familias para mejorar su desarrollo sensorial. (España).

Atades – Acompañamiento a víctimas de abusos, violencia o situaciones de abandono o desarraigo. (España).

Fundación África Directo – Equipamiento de la unidad de neonatología del Hospital S. Joseph. (Camerún).

Naya Nagar – 50 niños podrán recibir educación en la escuela durante 9 meses. (India).

Aleph-Tea – Servicio de atención temprana dirigido a niños con autismo. (España).

IX Convocatoria 2016 - 2017

Stop Violencia Sexual – Asistencia a las víctimas de violencia sexual. (España).

Fundación Amigó – Mejorar la convivencia en el hogar de familias en riesgo de exclusión. (España).

Amigos de los Mayores – Prevenir y paliar la soledad de las personas mayores. (España).

Fundación ADEMO – Empleo y Formación para personas con Discapacidad Intelectual. (Madrid).

Unoentrecienmil – Atención a domicilio de niños enfermos y sus familias. (Madrid).

Fundación Abracadabra – Magia e ilusión para niños en tratamiento oncológico. (España).

adEla – Respiro Familiar y Apoyo a las familias cuidadoras de enfermos de ELA. (España).

Anda Conmigo – Mejora de la calidad de vida de los niños/as con discapacidad. (España).

Asociación Cielo 133 – Adopción internacional de menores en desamparo. (Etiopía).

Cerro Verde – Proyectos de Cooperación y Desarrollo en favor de comunidades rurales aisladas. (Honduras).

Fundación Soñar Despierto – Ayuda los niños en riesgo de exclusión social. (Madrid).

410 PROYECTOS PRESENTADOS

X Convocatoria 2017 – 2018

Fundación Balia – Aulas Balia para mejorar la situación de 42 menores en riesgo de exclusión (Madrid).

Fundación Lo que de verdad importa – Fomentar valores como la superación, la solidaridad o la empatía en adolescentes a través de actividades gratuitas (España).

Crecer con Futuro – Mentores para la inclusión social de jóvenes extutelados (España).

Fundación Prodis – Máster en prestación de servicios empresariales para jóvenes con discapacidad intelectual (España).

Fundación Gil Gayarre – Promover que las personas con discapacidad intelectual en proceso de envejecimiento tengan vidas plenas (España).

Fundación Alpe Acondroplasia – Programa de atención integral para niños con displasias óseas y sus familias (España)

ASION – Soporte psicológico inmediato a menores enfermos de cáncer (España).

Asociación Pablo Ugarte – Inmunoviroterapia contra el osteosarcoma infantil (España).

Fundación Entreculturas – Alfabetización para 800 mujeres jóvenes refugiadas en el campo Dollo Ado (Etiopía).

Fundación Agua de Coco – Lucha contra la malnutrición crónica (sur de Madagascar).

XI Convocatoria 2018-2019

Asociación Ampara - Proyecto Malala (Madrid).

Unión Asociaciones Familiares (UNAF) – Talleres socioeducativos para la mejora de la convivencia y prevención del acoso escolar (Madrid).

Fundación United Way - Adopta un abuelo (España).

Fundación Ana Bella – Ayuda a 300 mujeres maltratadas para que recuperen su vida como supervivientes felices (Sevilla).

Fundación Madrid Contra La Esclerósis Múltiple - Exoesqueleto para la rehabilitación de la esclerosis múltiple (Madrid).

Fundación Nipace – Adquisición de nuevas tecnologías innovadoras para la rehabilitación de niños con parálisis cerebral (España).

Asociación De Enfermedades Raras DGENES - Apoyo en el aula a niños con discapacidad y enfermedades raras (Murcia).

Fundación Intheos – Ayuda a familias con cáncer infantil (España).

Fundación Josep Carreras – Ningún niño con leucemia: investigación sobre la Leucemia Linfoblástica Aguda Infantil (España).

Fundación Alaine – Centro de acogida y formación para chicas de la calle en Sirarou (Benín).

Asociación CONI – Modelo replicable de escuela-centro para cientos de menores y adultos en extrema pobreza (Guatemala).

Compañía El Salvador – Construcción de edificios de secundaria, Bachillerato y campos de deporte para el colegio (Benín).

XII Convocatoria 2019-2020

Fundación Dádoris – "La Educación hace personas" (España).

Fundación Ayuda en Acción – "L@s4Opps" (Galicia y Asturias).

Fundación Mujeres – Fondo de Becas Soledad Cazorla (Madrid).

Fundación Quiero Trabajo – La confianza que necesitan (España).

FEDER – Ayuda a casos de gran vulnerabilidad (España).

Nadiesolo – "Familias que ayudan a familias" (Madrid).

Fundación También – Ponte en mi piel (Madrid).

Fundación Creality – El Gran Circo de Pulgas (Madrid).

Fundación Sin Daño – Proyecto de Investigación con células madre para niños y niñas (España).

Religiosas de Maria Inmaculada – Un dulce, una profesión (Mali).

Itwillbe – Protección de menores en situación de calle contra la explotación de mafias en estaciones de tren (India).

Acción contra el hambre – Proyecto para mejorar la calidad de vida de personas refugiadas y población local a través de la mejora de la qestión de residuos (Líbano).

250
PROYECTOS PRESENTADOS
47.293€
A CADA PROYECTO

327
PROYECTOS PRESENTADOS
40.367€
A CADA PROYECTO

355
PROYECTOS PRESENTADOS
42.117€
A CADA PROYECTO

XIII Convocatoria 2020-2021

Aldeas Infantiles SOS – Ningún niño se queda atrás: apoyo educativo, tecnológico y de ocio para niños en situación de exclusión social (Madrid).

Fundación Acrescere – Ángel de la Guarda, Espacio Infantil (Guardería) 24x7 (Madrid).

Fundación Anar – Prevención de casos de violencia contra la infancia y adolescencia (Teléfono/Chat Anar) (España).

Fundación Altius –1 Kilo de ayuda frente a la crisis social del Covid-19 (Madrid, Valencia, Barcelona y Sevilla).

Asociación Nuevo Futuro – Acompañamiento de jóvenes extutelados en su transición a la vida adulta (Madrid).

Fundación Grandes Amigos en Acción – Mayores en compañía (Madrid, País Vasco, Galicia, Cantabria).

Educo – Mejora de la calidad de vida y expectativas de futuro de mujeres víctimas de violencia y abusos (El Salvador).

Fundación Pablo Horstmann – Construcción de una escuela preescolar y centro nutricional (Kenia).

Fundación Ramon Grosso – Dotación de material básico durante el parto para 3 hospitales rurales (Chad).

CRIS contra el Cáncer – Curar el Covid-19 adaptando una terapia celular de cáncer infantil (Madrid, Valencia, País Vasco).

El Sueño De Vicky – Rehabilitación infantil en tumores cerebrales: una nueva realidad para una nueva normalidad (España).

Fundación Pequeño Deseo – 65 Deseos para 65 niños enfermos de cáncer en España (España).

Ela-España - A.N.E.S Ayudas a necesidades especiales (Madrid).

Fundación El Arca De Madrid – Hogar Ateca 8 (Madrid).

Fundación Lukas, Ayuda A La Discapacidad – Sonrisas sobre ruedas (Madrid).

Fundación Talita – Espacio Talita (Madrid).

XIV Convocatoria 2021-2022

Fundación Kirira — Construcción de un dormitorio de rescate en la Escuela de Kanzinwa para la protección de niñas y adolescentes frente a la mutilación genital femenina en Tharaka (Kenia).

Fundación Recover – Unidad de maternidad y consultas prenatales en el centro de salud Christ Roi de Obout (Camerún).

Fundación Vicente Ferrer – Construcción de un hogar digno para familias vulnerables en Anantapur (India).

Fundación Aprocor – Buena Vejez: Apoyo a personas con discapacidad intelectual y envejecimiento prematuro (Madrid).

Asociación Autismo Burgos – Familiariza Tea. Programa de apoyo emocional a familiares de personas con autismo.

APADIS – Transformando residencias en hogares para personas con discapacidad intelectual con graves trastornos de conducta (Madrid).

APRAMP – Unidad Móvil de Rescate: Detección y protección de mujeres víctimas de trata y explotación (Madrid).

Fundacion Rafa Nadal – Centros Fundación Nadal. Integración social de menores en situación de exclusión social, a través del deporte y la educación (Valencia).

Asociación Achalay – Proyecto lanzadera: Por jóvenes con futuro que rompan con los círculos de pobreza y exclusión (Madrid).

Mamás en Acción – Acompañamiento hospitalario a niños que no tienen papás o no pueden vivir con ellos (Valencia, Madrid v Murcia).

Fundación Menudos Corazones – Alojamientos en Madrid para familias desplazadas por ciruqía de corazón de un menor.

Fundacio d'oncologia infantil Enriqueta Villavecchia – Cuidados paliativos pediátricos con enfermedades que limitan la vida y apoyo a sus familias (Cataluña).

XV Convocatoria 2022-2023

Enraíza Derechos – Apoyo a la educación de niñas y adolescentes para reducir los matrimonios forzosos (Mozambique).

Madre Coraje – Servicios sanitarios eficientes para la población materno infantil de la localidad de Chilaulene (Mozambique).

Tierra De Hombres – Protección y apoyo psicosocial a la infancia y familias afectadas por la guerra (Ucrania).

Xaley - Educar a las niñas es crear futuro (Senegal).

Asociación Antares – Respiro y conciliación para familias cuidadoras de personas con discapacidad intelectual y grandes necesidades de apoyo (Madrid).

Afanias Asociación Pro Personas Con Discapacidad Intelectual — Viviendas con apoyo y centro de dia para personas mayores de 50 años con discapacidad intelectual en el medio rural (Guadatajara).

Fundación Capacis – Representando activos: conectamos a los mejores trabajadores con las mejores empresas (Madrid).

Fundación Padre Garralda-Horizontes Abiertos – Strada: mujer e infancia (Madrid).

Congregación Adoratrices Almería – Proyecto Emaús: en busca de mujeres víctimas de trata con fines de explotación sexual y alto riesgo de exclusión social (Almería).

Fundación Emet Arco Iris – Programa Ödos: acompañando a la infancia en movilidad (Córdoba).

Fundación PorqueViven y Asociación Actays – Cada momento cuenta: acompañamiento emocional para niños con enfermedades graves e incurables (Madrid).

Nupa, Asociación Española de Ayuda a Niños con Trasplante Multivisceral y Afectados de Fallo Intestinal y Nutrición Parenteral- Mamá, Papá, ¿A qué sabe la comida? (España).

Fundación Vianorte-Laguna – Apadrinamiento de cunas en hospital de día de paliativos pediátricos (Madrid).

Candelita – #FrÁgiles: atención integral a mayores con problemas de salud mental que viven en situación de aislamiento y soledad (Madrid).

Fundación Diversión Solidaria – Alzheimer programa para mayores (Madrid).

XVI Convocatoria 2023-2024

Asociación Harambee - Forfait Mama. Atención a las mujeres embarazadas y sus bebés reduciendo la mortalidad maternal y neonatal (República Democrática del Congo).

Rafiki África - Microcréditos agroganaderos para mujeres en Kenziga (Uganda).

Fundación África Directo - Ponte en su piel: lucha contra el cáncer de piel en las personas con albinismo (Malawi).

Fundación Dilaya - Puesta en marcha de un centro de salud nutricional infantil (Kenia).

Asociación DalecandEla - Investigación "TranslationalStress" (España).

Asociación de Esclerosis Múltiple de Toledo y otras Enfermedades Neurológicas (ADEMTO) - Mejora de la calidad de vida a través de impresión 3D (Toledo).

Fundación Querer - El cole de Celia y Pepe: terapias innovadoras para niños con enfermedades raras y trastornos neurológicos (Madrid).

Federación Down Galicia - Una escuela para tod@s: Apoyo a la inclusión educativa de personas con sindrome de Down y discapacidad intelectual (Galicia).

Asociacion de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Ourense (AFAOR) - Acondicionamiento del nuevo centro ocupacional (Ourense).

Asociación Española de Esclerosis Lateral Amiotrófica (adELA) - Atención respiratoria para enfermos de ELA (España).

Médicos del Mundo - Espacios libres de violencia para los niños. Por una salud mental accesible a jóvenes en situación de vulnerabilidad (Melilla).

Asociación de familias de niños con cáncer del Principado de Asturias (GALBÁN) - Lo que nos queda por vivir (Asturias).

Fundación Hay Salida - Residencia para mujeres con adicciones en situación de vulnerabilidad socioeconómica (Madrid).

Fundación Asindown - La mare que va (Valencia).

Obra Social San Juan De Dios - Futur&Co, ningún joven en la calle (Barcelona).

Acción Familiar - Contigo lo consigo (Madrid).

230
PROYECTOS PRESENTADOS
46.118€
A CADA PROYECTO

246
PROYECTOS PRESENTADOS
48.487€ / 28.487€
A CADA PROYECTO

